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Ratsherr Böning
( Anfrage Nr. 0353/2008 )

Eingereicht am 04.02.2008 um 14:53 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage von Ratsherrn Jens Böning zur Erfassung von  Kfz-Kennzeichen

In acht Bundesländern werden bereits an vielen Straßen unbemerkt die Kennzeichen aller 
vorbeifahrenden Autos erfasst.

Zweck dieser Maßnahme ist ein Abgleich der Kennzeichen mit der polizeilichen 
Fahndungsliste.

"Treffer" werden entsprechend weiterverfolgt, in den übrigen Fällen werden die Daten 
meistens (aber eben nicht immer) gelöscht.

Ich frage daher die Verwaltung :

Ist der Verwaltung bekannt, ob in Hannover ebenso verfahren wird, ob diese oben 
beschriebene Überwachungstechnik in der Stadt Hannover ebenfalls zum Einsatz kommt?

Jens Böning

Hannover / 05.02.2008


